



Votum Stadtmagazin

Liebe Kolleginnen und Kollegen im Parlament, liebe Anwesende

Der Stadtrat möchte mit dem Stadtmagazin einen sinnvollen und attraktiven Beitrag zum aktiven Stadtleben leisten, was sogar in einem Mitwirkungsverfahren von der Bevölkerung breit abgestützt ist. Nun wird es aber von der Mehrheit unserer beratenden Fachkommission zur Ablehnung empfohlen. Liebe Kolleginnen und Kollegen, seid ihr wirklich der Meinung, es sei nicht Aufgabe der Stadt ein zeitgemässes Magazin für die Bevölkerung zur Verfügung zu stellen? Seid ihr mit der heutigen Lösung zufrieden?

Die SP-Fraktion ist überzeugt, dass Wetzikon einen eigenen, unabhängigen Kommunikationskanal benötigt – sowohl digital als auch als Printausgabe. Dieses Stadtmagazin würde die Medienvielfalt fördern und der Stadt ermöglichen, die Berichterstattung nach den Bedürfnissen unserer Bevölkerung zu gestalten.

Ja, es mag Kosten verursachen, aber wir sollten nicht vergessen, dass es eine Investition in ein lebendiges Stadtleben ist. Ich appelliere an euch, dem Vorschlag des Stadtrats zuzustimmen und dem Stadtmagazin die Chance zu geben, einen wichtigen Beitrag zu einem aktiven Stadtleben in Wetzikon zu leisten.

Die Kostenbeteiligung der Stadt an diesem Stadtmagazin ist von entscheidender Bedeutung. In Städten wie Dübendorf, wo ein ähnliches Projekt mit dem "Glattaler" umgesetzt wurde, leistet die Stadt aktiv einen Kostenbeitrag. Diese finanzielle Unterstützung sichert nicht nur die Realisierung des Magazins und ein Mitspracherecht der Stadt, sondern zeigt auch das Engagement der Stadt für die Förderung lokaler Medien und die Partizipation der Bevölkerung.

Es ist mir wichtig zu betonen, dass diese Investition in die Kommunikation der Stadt einen langfristigen Nutzen hat. Durch die Möglichkeit für Vereine, Leser*innen und Parteien redaktionelle Inhalte und verschiedene Perspektiven zu präsentieren, stärkt die Stadt nicht nur ihre Identität, sondern fördert auch den demokratischen Austausch und das Gemeinschaftsgefühl.

Daher bitte ich euch im Namen der SP-Fraktion, die Kostenbeteiligung der Stadt als eine sinnvolle Investition in die Zukunft von Wetzikon zu betrachten und dem Stadtmagazin eine Chance zu geben, als Instrument für eine lebendige und informierte Gemeinschaft zu dienen.

Herzlichen Dank!

Brigitte Meier Hitz
SP Fraktion

29.1.2024